



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 02/Agosto/2013 Son muchos los logros y motivos que tenemos los universitarios para festejar los 40 primeros años de vida de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Los integrantes de nuestra Casa de Estudio, de ayer y hoy, trabajamos con tenacidad y entusiasmo para heredar a las generaciones presentes y futuras una Institución sobresaliente en el plano nacional e internacional. El trabajo de nuestra comunidad universitaria nos enorgullece, porque juntos transformamos a la UAA en una Institución capaz de atender las necesidades de la sociedad y responder a los más importantes retos del desarrollo estatal y nacional. El amplio reconocimiento y los logros que hoy festejamos, son resultado de la participación decidida de la comunidad universitaria, de autoridades de los tres órdenes y niveles de gobierno, además de la sociedad aguascalentense, la que siempre nos han brindado su confianza. Con el deseo de manifestar nuestro agradecimiento a la sociedad, a nombre de los universitarios extendiendo una cordial invitación para que nos acompañen a los dos eventos que este día celebraremos, los cuales cubren de esplendor los festejos de nuestro 40 aniversario. Por un lado, llevaremos a cabo la ceremonia en la que se designa el nombre de “Profesora Bertha Lozano de la Torre” a la biblioteca del Plantel Oriente del Centro de Educación Media (CEM). La emblemática develación de la placa se realizará a las 13 horas en el Bachillerato Oriente. Por la tarde, a las 19 horas, se llevará a cabo la sesión solemne en la que se investirá al doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez con el grado de *Doctor Honoris Causa*, ceremonia que tendrá lugar en el Auditorio Dr. Pedro de Alba de Ciudad Universitaria (CU). Con estos eventos queremos agradecerle su apoyo y aportaciones a la profesora Bertha Lozano de la Torre (q.e.d) y al doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez. Su labor comprometida ha sido fundamental en el desarrollo de nuestra Institución. La profesora Bertha Lozano de la Torre fue una incansable maestra, ejemplo de constancia, entrega a su trabajo, amor a su profesión y a nuestra querida Casa de Estudios. Quienes la conocieron de manera personal, quienes tuvieron la fortuna de ser sus alumnos y amigos, la recuerdan como un modelo de solidaridad, servicio y vocación por la enseñanza del idioma Inglés. Fue una universitaria que ejerció la docencia con la guía de los más altos valores humanistas que enarbola nuestra Universidad. El doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez ha manifestado su sincera amistad a nuestra Institución y a la misión educativa en continuo desarrollo que se ha trazado. Con su decidido compromiso, ha demostrado que confía en el rumbo que ha tomado la UAA. Gracias a su valioso apoyo desde la función pública, junto al respaldo incondicional del señor Gobernador, ingeniero Carlos Lozano de la Torre, los universitarios hemos logrado que un anhelado sueño se convierta en realidad, pues gracias a su valiosa contribución el Campus Sur es hoy un escenario que propicia que el sueño de miles de jóvenes se concrete en un prometedor futuro. A través de estas líneas celebro la decisión del H. Consejo Universitario por tomar la decisión de reconocer, tanto a la profesora Bertha Lozano de la Torre como al doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, por su afecto franco y la labor incansable que realizaron por la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Deseo invitar a la sociedad a que continúe celebrando junto a la comunidad universitaria cuatro décadas de vida de la máxima Casa de Estudios del estado. Los esperamos hoy en el Plantel Oriente del CEM y el CU, para seguir festejando junto a ustedes una historia de compromiso social y excelencia educativa.